
 
SP Stein am Rhein / Oberer Kantonsteil    07.10.2024 
 
Einladung zur Parteiversammlung 
 
Liebe Mitglieder und Sympathisantinnen und Sympathisanten der SP 
 
Wir laden Euch herzlich zur Parteiversammlung am Montag, 21. Oktober 2024 im Jakob und Emma 
Windler-Saal ein. 
Beginn um 19:30 Uhr. Im Anschluss gibt es einen Apéro. 
 
Traktanden: 
1.Begrüssung 
2.Nomination Einwohnerrat für die Gesamterneuerungswahlen 
Das Wahljahr neigt sich dem Ende zu. Als letztes Wahlgeschäft stehen am 24. November die Wahlen 
für das Gemeindeparlament, den Einwohnerrat an. In diesem wichtigen Gremium war die SP bisher 
immer gut vertreten, zuletzt mit Cornelia Dean-Wüthrich, Peter Spescha, Markus Vetterli, Waltraud 
Zepf-Getto und Boris Altmann (parteilos, SP-Fraktion). Wie bereits angekündigt stellt sich ein grosser 
Teil der bisherigen Vertreter*innen nicht mehr zur Wahl. 
 
Unsere SP-Vertreterin Irene Gruhler Heinzer wurde mit dem besten Resultat in den Stadtrat 
wiedergewählt. Sie vertritt uns auch künftig im Kantonsrat ebenfalls mit einem sehr guten 
Wahlresultat. Die Resultate in diesen Wahlen zeigen, dass wir über ein gutes Wählerpotential in Stein 
am Rhein verfügen. Dieses wollen wir auch nutzen.  
 
Die SP muss bei den in der nächsten Legislatur anstehenden wichtigen Geschäften – BNO-Revision, 
Landwirtschaftsstrategie, Landgeschäfte, Gestaltung Rheinufer, Bootshafen, Langsamverkehr, Kita-
Erweiterung und noch viele mehr – ein Wort mitsprechen. Dafür benötigen wir im Einwohnerrat im 
Minimum Fraktionsgrösse (3 Einwohnerrät*innen), damit wir angemessen in den Kommissionen und 
Arbeitsgruppen vertreten sind (Geschäftsordnung Einwohnerrat). 
 
Wir suchen daher dringend Kandidatinnen und Kandidaten, die sich zur Wahl für dieses Amt stellen! 
Bitte überlegt euch, ob ihr es selbst machen könnt oder ob ihr jemanden kennt, der sich dafür eignet 
und meldet allfällige Namen und Kontaktangaben dem Vorstand. 
 
Als Kandidatinnen zugesagt haben bis dato Waltraud Zepf-Getto (bisher) und Simone Good (neu, 
parteilos). Simone Good wird sich gerne an der PV vorstellen.  
 
3.Infos, Termine, Varia 
 
Wir zählen auf Euch und sind gespannt auf Eure Rückmeldungen! Wir freuen uns auf eine gut 
besuchte PV und einen interessanten Austausch. 
 
Mit optimistischen Grüssen 
 
Das Co-Präsidium 
 
Claudia Eimer und Roman Sigg 


